

Granma dividió y mantiene el liderato en Serie sub-23



La Habana, 10 may (JIT) Granma celebró dos partidos ante Camagüey con balance de una victoria y una derrota, en la más reciente jornada de la V Serie Nacional de Béisbol Sub 23.

Darien Creach lanzó juego completo para conseguir su quinta victoria. El derecho granmense solo permitió siete indiscutibles con una carrera y propinó 12 ponches. Alexquemer Sánchez bateó de 4-1 con su sexto cuadrangular, dos carreras anotadas y dos impulsadas.

Camagüey se desquitó 8-4 en el segundo duelo. Erislery Basulto tuvo una apertura de calidad con cuatro carreras permitidas en siete entradas. Rolando Torres se anotó el punto por juego salvado. Leonel Moa compiló de 5-4 con un tubey, dos carreras anotadas y otras tantas impulsadas.

Santiago de Cuba solo pudo efectuar uno de los dos partidos previstos ante Ciego de Ávila y cayó derrotado 3-7. Arnaldo Rodríguez fue el lanzador ganador y Adrián Ramírez el perdedor.

El receptor avileño Lázaro Martín sacó dos veces la pelota del parque y llegó a seis jonrones en el torneo. Liosvany Pérez también conectó cuadrangular. El otro juego de la jornada no pudo efectuarse por la lluvia.

Guantánamo y Sancti Spiritus también tuvieron doble jornada en el estadio José Antonio Huelga. Los yayaberos se llevaron el triunfo en el primer desafío con holgada pizarra de 11-3. Aldo Conrado estuvo apoyado por el bateo de Diasmany Ortiz de 4-4 con un cuarteto de impulsadas y dos anotadas.

Guantánamo ganó 10-8 el otro choque con victoria para Leonardo Rodríguez y salvamento de Yeudis Reyes. Alberto Rodríguez jonroneó por quinta vez en causa perdida.

Holguín y Las Tunas no celebraron la puja de la fecha. Después de estos resultados, Granma se mantiene como líder en la zona oriental alejado de Santiago de Cuba a dos juegos y medio.

El líder Cienfuegos no pudo jugar en la zona occidental. Matanzas emparejó la subserie con la Isla de la Juventud al vencer 5-4 en partido terminado en once entradas. Con ese desenlace ambos equipos se igualan con 16-10 en segundo lugar de la zona a tres juegos y medio de los sureños.

Villa Clara sigue con su pobre bateo aunque esta vez le alcanzó para ganarle 1-0 a Pinar del Río en diez actos. Nuevamente el zurdo villaclareño Pedro Manuel Castillo lanzó una gran pelota, y se fue sin decisión en nueve entradas. Solo permitió cuatro hits y propinó seis ponches sin boletos. Lázaro Javier Lorenzo se llevó el triunfo de relevo.

Los restantes partidos, Habana-Mayabeque y Cienfuegos-Artemisa, no pudieron celebrarse a causa de la lluvia. Estas subseries continúan entre jueves y viernes.

Lo mejor de la jornada: La excelente labor de Pedro Manuel Castillo aunque se fue sin decisión en el partido.

Lo peor de la jornada: Los 14 boletos que regalaron los lanzadores en el segundo juego entre Sancti Spíritus y Guantánamo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/162028-granma-dividio-y-mantiene-el-liderato-en-serie-sub-23>



Radio Habana Cuba